



A l'attention de tous les adhérents de l'association "Para Ellos"

Chers Amis,

La vie de "Para Ellos" se poursuit avec la même persévérance active et modeste... Nous avons appelé Dolly au téléphone pour avoir des nouvelles plus détaillées (vive WhatsApp !) : les messages qu'elle nous envoie régulièrement, avec les comptes mensuels, sont toujours sommaires. Grâce à cette conversation nous avons mieux compris les difficultés liées au système bancaire colombien qui demande chaque mois de plus en plus justificatifs avant que Dolly ne puisse disposer de la somme envoyée. Nous avons envisagé le système western union comme celui que nous utilisons au Pérou avec Susan (à la demande de Susan) mais Dolly trouve plus de sécurité à ne sortir de la banque que les fonds dont elle a besoin au fur et à mesure ; on peut la comprendre ! Donc nous continuerons à fournir les justificatifs demandés.

Il y a également des difficultés d'intégration dans les écoles ; tous les enfants ne parviennent pas à être inscrits souvent faute de papiers légaux (je pense qu'il y a des réfugiés venus du Vénézuéla ... la misère s'ajoute à la misère !). Nous lui avons donc demandé de continuer à utiliser les compétences de Marcela pour qu'elle apprenne à lire, écrire et compter aux enfants qui ne peuvent bénéficier de scolarité !

Le gouvernement colombien s'était engagé à assurer l'alimentation des enfants scolarisés ce qui nous auraient rendus inutiles... mais renseignements pris auprès de Dolly, les enfants ne reçoivent à l'école qu'un verre de lait et un biscuit... (ça m'a fait sourire car je me souviens encore du verre de lait avec son biscuit que l'on nous distribuait à l'école dans les années 50 ... grâce à monsieur Mendès France...autre temps !). Je pense donc que le repas préparé par Dolly et Gladys n'est pas encore superflu.

J'ai suggéré à Dolly de prendre une retraite bien méritée... elle m'a répondu que devant la misère des enfants, ceux accueillis au centre et ceux qui, chaque jour devant la porte, espèrent y entrer... elle ne pouvait se résoudre à lever le pied ou baisser les bras ... j'en ai conclu que je ne pouvais pas le faire non plus ?



Les nouvelles de Chimbote sont bonnes. Susan nous envoie régulièrement (avec l'autorisation des parents), des photos au moment de la réception de la box-repas. J'en partage quelques-unes ici... comment ne pas aimer ces merveilleux enfants (ils me font craquer !).

Très bonnes vacances à tous et à chacun... pendant ces mois d'été "Para Ellos" continue... grâce à vous !
MERCI

Très fidèlement

Yvonne Arbues

N'oubliez pas de consulter le site : paraellos.fr et à le recommander à vos amis pour qu'ils nous rejoignent. Et merci à Sylvia qui vient d'allonger la liste des adhérents .

